

Síntesis BIOGRÁFICA

José Canal Viñas

Llevamos hoy a estas páginas al conocido interior granollerense, jugador de cerebro y gran dominador del juego raso, verdadera esencia del fútbol moderno.

Nació en Granollers en mayo del año 1922.

Sus primeros pasos futbolísticos, fueron dados en una plazuela y con pelota de trapo, como otros muchos que después fueron "ases" del balón redondo.

Por su intuición en el juego pronto pasó a formar en las filas de la "Peña Martí", esta Peña se transformó en Infantil del Granollers S. C.; en el que jugaban Blanch, Martí, etc.

Terminada la guerra, militó con Serratusell, Ricart, Durán, Miralpeix y los antes mencionados, en el equipo del Frente de Juventudes, quedando sub-campeones provinciales.

Ingresó de nuevo en el C. D. Granollers, actuando en el reserva, para pasar en la tempora 1940-41 al primer equipo.

Al quedar libre, al finalizar la temporada, por su condición de "amateur", ingresó como jugador profesional en la plantilla del R. C. D. Español, jugando numerosos partidos con el titular formando alu con el veterano internacional Bosch.

Debido a su extrema juventud no llegó a cuajar en dicho equipo, siendo cedido al Reus Deportivo, en aquel entonces filial del club blanquiazul. De este equipo pasó al Gimnástico, en el que no llegó a alinearse pues lo cedieron al C. D. Granollers a cambio del ariete Coll.

Volvió pues de nuevo a defender los colores blancos, haciéndolo por dos temporadas, acabándose de hacer jugador, y recuperando su moral.

Debido a su magnífica campaña en las filas locales, su ficha fué aseada por diversos clubs de Primera División. Se hizo con ella el Real Madrid y en su nuevo club quedó en tercer lugar en la Liga y campeones de Copa.

Por razones particulares y tener que residir en nuestra ciudad, llegó a un acuerdo para lograr su baja,



Con motivo del traspaso del ariete granollerense, la victoria del Acero y otras noticias referentes al Campeonato comarcal, hemos guardado una semana de silencio, como es costumbre realizar en estos casos tan funestos para la afición local y comarcal...

—Los arqueólogos y los amantes de la Historia ilustrada están de enhorabuena, sabemos que un «marañón», ha empezado a crear un Museo del Deporte, de momento ya ha puesto las primeras piedras, una maleta de respetable valor y, si alguien quiere colaborar con la donación de algún otro

«artefacto» que nos avise, que le daremos la dirección y señas...

—La dinastía Guix continúa cotizándose, —pero en el extranjero,— nos ha llegado el informe de que Guix III, se entrena en la Cruz Alta. nadie es profeta en su país.

—El Comité de Competición ha realizado una inspección de cronómetros a los «pesadillas» de los equipos, porque resulta que se empezó un partido a las 16'75 horas del día...El colegiado que usa tal cronómetro debe estar muy bien de cálculo mental.

DETECTIVE



Cardedeu-Hierro.— Una magnífica intervención del portero visitante.

(Foto P. Valls)

que le fué concedida generosamente por el Madrid, debido al comportamiento compañerismo y disciplina que observó durante su estancia en la capital.

Samitier interesose por él, logrando que firmara por el C. de F. Barcelona, aspiración máxima de un jugador nacido en esta región.

Defendiendo los gloriosos e históricos colores azulgrana, ha conquistado con ellos dos campeonatos consecutivos de Primera División de Liga y la primera Copa Latina en pugna con los tres equipos cimeros de Portugal, Francia e Italia. Ganó el "Trofeo Teresa Herrera", en La Coruña y la "Copa Eva Duarte de Perón", en Valencia.

Por su juventud, clase y entusiasmo, esperamos de él que dé tardes gloriosas al fútbol español, para

acreditar así a esta fecunda cantera catalana.

CORNER.

CONSEJO DE LOS «SEGUNDOS»

por Ventura



¡Aprovechate!... Está preocupado porque tiene miedo de matarte...